

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2017-11-14

Sitzungsleitung: Kay Schmidt, Protokollführung: Alexander Ziegler

1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder:

Felix Hilsky, Angelina Hofmann, Paul Senf, Felix Völker, Alexander Ziegler

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:

Philipp Mickan, Paul Reidelshöfer

Ruhende Mandate:

Benedikt Bartsch, Oliver Krügler

Gäste:

Laura Kaiser, Joshua Blöcker, Kay Schmidt

Kay Schmidt eröffnet die Sitzung um 16:35 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 5 von 7 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2017-08-23 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2017-10-11 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2017-10-24 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2017-11-07 wird vertagt.

2 Wahlen und Entsendungen

Antrag

Antragsteller Paul S.

Antragstext Der FSR möge beschließen, Paul S. in die Studienkommission zu entsenden.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

3 Berichte

- Paul S. berichtet aus dem MatNat-Konvent. Alex hat sich über die Organisation des Scinemas informiert und seine Auswahl an Filmen vorgestellt. Die Filme sind „2001: A Space Odyssey“, „The Imitation Game“ und „A Beautiful Mind“. Felix H. schlägt noch den Film „Hidden Figures“ vor. Wir vertagen die Diskussion über die Auswahl des Films. Es wurde außerdem der Pokal für das PowerPoint-Karaoke gebastelt.
- Kay Schmidt berichtet aus der Studienkommission. Die Studiengangsevaluation wurde besprochen. Diese ist in Ordnung bis auf ein paar redaktionelle Änderungen.

Der BA Wirtschaftsmathemaik verzögert sich weiter, da noch an den Modulbeschreibungen gefeilt werden muss.

Der Wunsch der Algebra und der Geometrie, das GEO Modul im BA Mathematik durch ein Algebra Modul zu ersetzen, sowie das Modul ALGZTH durch ein vertiefendes Algebra-Modul zu ersetzen, wurde besprochen. So würde die klassische Geometrie komplett aus dem BA Mathematik verschwinden. Es muss noch diskutiert werden wodurch ALGZTH im LA Mathematik ersetzt wird.

Die Diskussion über die Wichtigkeit der Vorlesungen zu PDEs und Funktionentheorie wird immer noch fortgeführt. Ein Konsens wurde noch nicht erreicht.

Die Überschneidungen der Module ANAG und LAAG sollen gelöst werden. Das kann entweder durch ein Modul zur Logik und Mengenlehre am Anfang des ersten Semesters oder durch Absprache zwischen den Vorlesenden gelöst werden.

Die Modulbeschreibung des Seminars und des Proseminars wurden diskutiert. Diese Module sollen die Studierenden eigentlich mit wissenschaftlichen Methoden vertraut machen. Das ist so allerdings nicht in der Modulbeschreibung festgehalten. Dadurch variieren die Schwerpunkte der Module stark, in Abhängigkeit vom Anbietenden des Seminars.

Die Studienordnungen des LA Mittelschule Mathematik werden nun bearbeitet.

4 Veranstaltungen

4.1 Lehrendenstammtisch

Prof. Schilling und Prof. Schuricht haben zugesagt. Der Lehrendenstammtisch wird wahrscheinlich am 2017-12-19 stattfinden. Das Cafe B.Liebig hat zu diesem Zeitpunkt geschlossen, deswegen sollten wir uns nach einem alternativen Veranstaltungsort umschauen. Möglichkeiten sind der Club Hängemathe und das Cafe Müller's. Alex möchte den Professorenstammtisch nun unter dem Namen Lehrendenstammtisch veranstalten. Angelina und Paul S. meinen, dass es bessere gegenderte Namensmöglichkeiten gibt. Vorschläge dafür sollten an Alex geschickt werden.

4.2 Winterball

Es kamen nochmal Spenden für den Absolventenball an, in der Höhe von 300€ von dem „Fördererverein der Mathematik zu Dresden“. Wir können nun die Karten für 20€ verkaufen.¹ Der Kartenverkauf soll in einer Woche starten. Wir zollen Paul S. unseren Respekt für die sehr gute Organisation des Absolventenballs.

4.3 Uni-Live

Paul S. würde gerne die Aufgabe, den Uni Tag zu organisieren, abgeben. Kay Schmidt übernimmt diese Aufgabe zunächst.

4.4 PowerpointKaraoke

Das PowerPoint-Karaoke des MatNat-Konvents findet morgen statt.

4.5 Weihnachtsfeier

Paul S. hat sich mit dem FSR Sozialpädagogik getroffen. Sie haben ähnliche Vorstellung von einer möglichen Weihnachtsfeier, deswegen bietet es sich an unsere Weihnachtsfeier mit ihrer zusammenzulegen. Die Weihnachtsfeier soll in einem Studentenclub stattfinden, es wird aber noch diskutiert in welchem. Es soll außerdem Schrottwichteln und Karaoke geben. Als Datum wird der 2017-12-14 angepeilt.

5 Vollversammlung

Wir wollen innerhalb der nächsten Wochen eine Fachschaftsvollversammlung einberufen. Da meistens nicht sehr viele Studierende zu diesen Vollversammlungen erscheinen, reicht das FSR-Büro als Veranstaltungsort aus. Wir werden ein dudel anlegen, in das sich alle alten Mitglieder und Kandidierenden eintragen können um einen passenden Termin zu ermitteln.

¹Im Verlauf bis zum Kartenverkauf musste dieser auf 22€ korrigiert werden.

6 Wahlwerbung

Am 2017-11-15 findet ein Wahlinfotreffen statt. Kay Schmidt wird uns dort vertreten, wahrscheinlich kommt auch Vincent Knyrim.

Joshua Blöcker braucht für die Erstellung des Wahlplakats der Kandidierenden für den µFSR die entsprechende Vorlage und die Kontaktdaten der Kandidaten. Alex lässt ihm die Kontaktdaten zukommen. Alle Kandidaten sollen Joshua Blöcker ein Foto und einen Wahltext zukommen lassen.

7 Finanzen

Paul S. erinnert, dass zum 2017-11-30 Finanzanträge geschlossen werden. Paul S. berichtet, dass wir zwar noch 3300€ auf unserem Konto haben. Da aber ein Großteil davon an Finanzanträge gebunden ist, können wir nur auf 450€ zugreifen. Paul S. möchte in Zukunft in unseren Sitzungen häufiger Rechenschaft über die Finanzen ablegen, damit der FSR über die Hintergründe Bescheid weiß.

Verfügungsrahmen

H17-V04

Der Finanzer gibt bekannt, dass er seinen Verfügungsrahmen genutzt hat, um 24,95€ auszugeben um 100 bedruckbare Folien zu kaufen.

Verfügungsrahmen

H17-V05

Der Finanzer gibt bekannt, dass er seinen Verfügungsrahmen genutzt hat, um 6.29€ auszugeben um einen Mülleimer zu kaufen.

Der Finanzrahmen der Ersti-Fahrt 2016 wird auch am 2017-11-30 geschlossen.

8 Newsletter

Alex bedankt sich bei allen, die ihm Informationen oder Texte für den letzten Newsletter geschickt haben, wünscht sich aber, dass ihm in Zukunft mehr Informationen geschickt werden. In dem nächsten Newsletter soll berichtet werden, von den folgenden Themen:

- Weihnachtsfeier
- Vollversammlung
- Hacken 101 vom iFSR
- Absolventenball
- Kandidierende für den nächsten µFSR

Felix V. wird Informationen zum Hacken 101 zusammentragen. Paul S. wird einen Text zum Absolventenball schreiben.

9 Sonstiges

9.1 Grillschale

Wir haben jetzt eine Grillschale.

9.2 Vorstellung Gleichstellungskandidatur

Die Kandidierenden auf das Amt der bzw. des Gleichstellungsbeauftragten wollen sich auf der nächsten Sitzung vorstellen. Wir sehen damit kein Problem. Vielen Dank.

9.3 Wissensbewahrung

Die Änderungsvorschläge bzgl. des Wikis wurden umgesetzt. Alex ruft dazu auf, Artikel für jeden Posten zu schreiben, in denen die wichtigsten Information zu diesem Posten festgehalten werden. Plakate sollen von nun an hauptsächlich digital im Wiki festgehalten werden, da das Archiv zu unübersichtlich ist.

9.4 Plakatcourse

Felix V. fragt ob Interesse an Kursen zu Erstellung von Plakaten im GIMP oder ähnlichen Programmen existiert. Es ist Interesse vorhanden.

9.5 Sitzungstermin

Die Sitzung finden von nun an erst ab 18:30 statt.

Kay Schmidt schließt die Sitzung um 19:45 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2018-01-22 bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Kay Schmidt

Protokollführung

Dresden, den

.....
Alexander Ziegler